

ENTORNO

Se jubila Conrad Blanch, ex consejero delegado de la estación de esquí Grandvalira

El directivo, que actualmente ejercía como consejero y director del comité organizador de las finales de la Copa del Mundo de esquí alpino, pone fin a una trayectoria de más de 25 años.

Palco23
2 dic 2019 - 17:44



Conrad Blanch, ex consejero delegado de Grandvalira, se jubila tras 26 años unido a la estación de esquí. El directivo, que ejerció como máximo responsable del complejo durante cinco años, trabajaba actualmente como consejero y como director del comité organizador de las finales del Mundial de esquí alpino celebrado este año.

Nacido en 1950, Blanch también ejercía actualmente como director de proyectos estratégicos de Ensina, una de las sociedades que gestiona Grandvalira. El ejecutivo se ganó una gran reputación en el sector del esquí tras ascender la cima del Everest en 1985 como jefe de expedición y presidir el centro excursionista de Cataluña entre 1993 y 1998.

PALCO23

Una de sus grandes obras fue, precisamente, lograr traer el Mundial de esquí alpino y asegurarse una nueva presencia del torneo en 2023. “Ha sido un privilegio y un gran reto poder contribuir durante 26 años al desarrollo y consolidación de Grandvalira”, ha destacado Blanch.

Este año la estación ha invertido trece millones de euros que han sido destinados, principalmente, a la innovación tecnológica, las mejoras en la zona de restauración y aparcamiento y la incorporación de siete nuevas pistas a sus recorridos.